



■ BALONCESTO

El CB Tormes ya tiene su primer jugador para EBA: Pedro de la Calle

El equipo USAL – La Antigua anunció su primera incorporación para el equipo de Liga EBA al hacer pública la renovación de Pedro de la Calle. El escolta salmantino jugó la pasada temporada en el conjunto de LEB Plata, que le dejó un sabor de boca agri-dulce por las pocas oportunidades que tuvo de disfrutar de la categoría. Así, el propio De la Calle apunta: “Estoy muy contento por mi renovación y agradecido por la confianza que el club ha tenido en mí, aún sabiendo que el año pasado fue complicado a la hora de tener continuidad”.